

ROKJ-Golftour
Bietenholzstrasse 30
8307 Effretikon

11.11.2017
ROKJ-Spende

Liebe „Eventmanager“ Herby, Urs und Timo

Wir haben grosse Freude, dass ihr euren Erlös der ersten Rokj-Golftour an Rokj Winterthur überwiesen habt. Dass Vergnügen und Helfen so zusammen passen, ist toll!

Im Namen der Clubvorstände der Rotary-Clubs Winterthur, Winterthur Kyburg und Winterthur Mörsburg, des InnerWheel Winterthur und meiner Kollegen aus dem Projektteam ROKJ-Winterthur bedanke ich mich dafür ganz herzlich.

Den sehr grosszügigen Betrag von Fr. 10'050.00 werden wir sinnvoll und helfend für benachteiligte Kinder und Jugendliche in der Region Winterthur einsetzen.

Beste Grüsse



Jürg Hofmann

Präsident Kommission Gemeindienste RC Winterthur Kyburg/ Rokj-Winterthur